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Garbagnate Milanese, nessuna comunicazione sulla RSA: il
chiarimento del sindaco
Stefano Ciccone · Thursday, April 16th, 2020

Il sindaco di Garbagnate Milanese, Daniele Davide Barletta, fa chiarezza in merito alla
richiesta di alcuni cittadini relativa alla diffusione dei dati legati alla situazione attuale della Rsa
Sandro Pertini.

Il tema delle case di riposo è al momento uno dei più delicati e in diverse strutture del territorio
nazionale la trasparenza sembra venir meno: il primo cittadino ha così diffuso una nota per fare
luce sulla mancanza di comunicazione, da parte dell’amministrazione, per quanto concerne la Rsa
di Garbagnate:

«Alcuni cittadini mi hanno chiesto i dati relativi alla R.S.A. Sandro Pertini. Ne
approfitto allora per fare chiarezza.

Sul territorio di Garbagnate, a differenza di altri comuni, non esistono case di
cura comunali. L’ex ONPI, infatti, è una struttura di A.S.S.T. Rhodense, che la
gestisce sotto ogni aspetto, comunicazione compresa.

Non ho diffuso queste informazioni, dunque, semplicemente perché non sono
autorizzato a farlo, dal momento che la R.S.A. Sandro Pertini non rientra nella
“giurisdizione” del Comune.

Vi ringrazio per la vostra attenzione e per la vostra premura».
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